

TODO
EL AÑO

BAR CASA PEPE

MARISCO Y PESCADO
CARNES IBÉRICAS Y GUIOS CASEROS

C/ FRANCISCO DE ARIÑO 11



ALIMENTACION LA ESQUINITA

panadería, pastelería, charcutería, carnicería,
congelados precocinados y droguería

C/ SAMANIEGO 42
Telf.: 954 53 15 64

Especialistas en
pan caliente



FLORISTERÍA HÍSPALIS *Todo en Arte Floral*

C/ Samaniego 44
Tlfnos: 954 41 44 18 y 666 465 572



Cruzcampo®

CERVECERIA “LOS CAMARONES” Tanque de Salmuera

C/Samaniego 44 Sevilla



**MANZANILLA
LA GITANA**

CERVECERIA “LOS CAMARONES”

Manzanilla Fina

C/Samaniego 44 Sevilla





Inmersos plenamente en el Tiempo de la Pascua, tiempo de regocijo y alegría para los cristianos, tiempo en el que contemplamos a Cristo como el Buen Pastor, que desde el cielo apacienta su rebaño, no quisiera dejar pasar la ocasión y hacer un pequeño paréntesis para hablar sobre nuestros jóvenes y todo lo que está por venir en la próxima Jornada Mundial de la Juventud.

Queridos hermanos, es de buen saber, y no por que lo diga yo, pues basta con "darse una vuelta" para comprobar la gran vitalidad que existe en la comunidad cristiana de nuestra parroquia y la gran cantidad de grupos de personas de todas las edades y que realizan las más diversas actividades que confluyen en ella. Nuestros jóvenes, que son como savia nueva, están llamados al arraigo de Jesucristo y confesarlo como hijos de Dios.

Muchos peregrinos vendrán para esta Jornada Mundial de la Juventud, desde todos los lugares. Así que en vosotros, jóvenes, recaerá la misión de acogerlos con hospitalidad, abriéndoles las puertas más profundas de vuestros corazones, sabedores que ellos hicieron lo mismo con nosotros en otras ocasiones similares; hay que hacer de su estancia aquí, no sólo el preámbulo de lo que se vivirá en Madrid, sino hacer de la misma unos días de convivencia y de intercambio, de Fraternidad. Jóvenes, tanto en Sevilla como en Madrid van a ser días de comunión y de esperanza, en los cuales podremos experimentar un gran crecimiento en nuestra fe.

Por otra parte, no quiero olvidarme de los solemnes cultos que D.m. vamos a consagrar en honor a nuestros sagrados Titulares: Próximamente, al bendito patriarca San José Obrero, y en el mes de junio a Jesús Sacramentado.

Es deseo de todos, que celebremos estos cultos con alegría y júbilo, siendo punto de encuentro entre todos los hermanos, fieles y devotos de San José Obrero. Recordad que el día 1 de mayo es un día grande para nosotros, pues celebramos nuestra Función Principal de Instituto, en la que realizaremos pública protestación de fe, así como el día 15 de Mayo realizaremos la Solemne Procesión a la cual todos estamos llamados a participar, y no me refiero a contemplar la procesión desde fuera y comentar "que bonita va", me refiero a participar activamente en ella.

Sin más, me despido de vosotros recordando una frase que dirigiera a los jóvenes el Venerable Siervo de Dios el Papa Juan Pablo II, que será beatificado precisamente este primero de mayo: "La Humanidad entera tiene una necesidad imperiosa del testimonio de jóvenes libres y valientes, que se atrevan a andar a contracorriente y a proclamar con fuerza y entusiasmo su propia fe en Dios, Señor y Salvador".

Recibid todo un fraternal abrazo en el Señor y su Bendita Madre.

Rafael Ramírez Cervetto
Hermano Mayor



Fotografías: M. Martín V.



Participó la Capilla Musical del Santísimo Cristo del Perdón y Caridad, de la querida Hermandad de Ntra. Sra. de la Candelaria Madre de Dios.

Contamos con la compañía de nuestro Delegado del Consejo General de HH. y CC. D. Miguel Martínez García, así como una representación de la querida hermandad del Sagrado Decreto encabezada por su Hermano Mayor D. Félix Lerma Gallego.

El Señor de la Caridad fue acompañado por numerosos hermanos y fieles que, tanto detrás de sus andas como tras la Cruz Parroquial que abría paso, portaban velas de promesa.

A la hora prevista, el cortejo regresaba a la Iglesia Parroquial, donde culminaría el acto con la última estación y una oración final. Posteriormente, tuvo lugar la acostumbrada convivencia, cuya recaudación en el ambigú se destinaba al paso de palio de nuestra Madre de los Dolores.

Felicitamos a todos los hermanos y devotos que acompañaron una vez más al Señor de la Caridad.



Con Él, la carga se nos hace más ligera, y nuestros pasos más firmes aunque la senda sea pedregosa. Habrá otros senderos, quizás más llanos y fáciles, más tentadores... pero sólo Él es el Camino, la Verdad y la Vida.

Señor de la Caridad, fortalece nuestro espíritu, llénalo de tu Amor para que lo compartamos con todos nuestros semejantes, y líbranos del mal. Así sea.

PIADOSO VÍA CRUCIS PRESIDIO POR EL SEÑOR DE LA CARIDAD

En la tarde del día 26 de marzo, nuestra Hermandad, junto a toda la comunidad parroquial de San José Obrero y San Francisco de Paula, volvió a celebrar el piadoso Vía Crucis presidido por la bendita imagen de Nuestro Padre Jesús de la Caridad, que se presentaba ahora desprovisto de la Cruz y maniatado, luciendo las nuevas potencias y dispuesto en sus andas, sobre un exquisito monte de hiedra y armoniosa profusión de variadas flores, como clavel, rosa, azahar, orquídea o cardo.

Nuestro Prioste Primero D. José Antonio Ramírez dirigió las andas.

El piadoso acto estuvo dirigido por nuestro director espiritual y párroco Fray Víctor García OM, sucediéndose las lecturas de las Estaciones del Vía Crucis y las certeras reflexiones preparadas por nuestra Promotora Sacramental. Cada estación estuvo dedicada a una intención en especial, siendo la general del acto dedicada a las personas y familias que sufren los rigores de la crisis y el desempleo.

El Cuerpo de Acólitos de la Hermandad precedía a los servidores que, ataviados de librea, portaban sendos faroles de mano. Y tras ellos, las andas con la bendita imagen, llevada a hombros por hombres y mujeres, jóvenes y mayores, en comunión bajo la divina carga.



Fotografías: M. Martín V.



VÍA CRUCIS DE LOS JÓVENES COFRADAS DE SEVILLA

El pasado día 11 de marzo tuvo lugar en la Casa Pilatos el Vía Crucis con el Icono de Santa María y la Cruz de la Redención (o Cruz de los jóvenes), cruz que el siervo de Dios Juan Pablo II, regaló a los jóvenes el 22 de abril de 1984 con motivo del Año Jubilar, en señal de Luz de nuestra fe y de nuestro caminar como cristianos. Este acontecimiento estuvo organizado conjuntamente por la Delegación de la Pastoral Juvenil de nuestra Archidiócesis y por el Consejo General de HH y CC. Nuestro Grupo joven acudió y tuvo oportunidad de portar la Cruz.

LA CRUZ DE LOS JÓVENES Y EL ICONO DE MARÍA EN SEVILLA

La Cruz, conocida como la "del Jubileo", "de la JMJ" o "de los jóvenes", y el Icono de la Virgen María peregrinan los dos años previos a la JMJ por todo el país de acogida como símbolo del peregrinar que van a hacer los millones de jóvenes extranjeros que vendrán para el Encuentro.

SAN JOSÉ OBRERO PARTICIPÓ EN LA MISIÓN JOVEN

El Grupo Joven de la Hermandad junto con los jóvenes de nuestra Parroquia, participaron como voluntarios en la organización de los actos enmarcados en la Misión Joven, que tuvo lugar el día 12 de marzo en nuestra ciudad. Por la mañana, en la Plaza del Triunfo tuvo lugar el Envío de las misiones, tras el cual todos los grupos de jóvenes se trasladaron a los diversos lugares de misión.

La Cruz y el Icono llegaron a la Basílica de María Auxiliadora al mediodía, donde se celebró una comida y convivencia. Ya por la tarde, Mons. Asenjo, Arzobispo de Sevilla presidió la Eucaristía.



Fotografías: D. Rufo P.



SECRETARÍA

Se ruega a todos los hermanos/as comunicuen cualquier cambio en su dirección postal para evitar incidencias en la correspondencia. El horario de atención de la Secretaría es de 20:30 a 21:30 h. martes y jueves. Gracias.



MAYORDOMÍA

Recordamos la importancia de que todos los hermanos/as nos encontremos al corriente de pago de las cuotas de Hermandad. El horario de Mayordomía es de 20:30 a 21:30 h. martes y jueves, y domingos al término de la Santa Misa de 12:30 h. Quienes lo deseen pueden domiciliar dichas cuotas solicitando el formulario correspondiente.



Fotografías: M. Martín V.



ESTRENOS Y DONACIONES

En la pasada Cuaresma, nuestra Hermana Dª Martina Rodríguez entregó un bellísimo y primoroso pañuelo calado y con motivos eucarísticos, confeccionado artesanalmente por ella misma, para el ajuar de la bendita imagen de Nuestra Señora de los Dolores.

Asimismo, la bendita imagen de Nuestro Padre Jesús de la Caridad estrenó un nuevo conjunto de potencias de corte antiguo y particular estilo, siendo posible gracias a la donación de un devoto hermano.

Que el Señor de la Caridad, por intercesión de nuestra Madre de los Dolores les conceda la gracia de sus dones.

DEVOTO BESAMANOS A JESÚS DE LA CARIDAD

Durante días 19 y 20 de marzo, la bendita imagen de Nuestro Padre Jesús de la Caridad estuvo expuesta en devoto Besamanos en nuestra Iglesia Parroquial.

El Altar elevado para la ocasión por la Priostía presentaba el característico aspecto sobrio y austero, exornado esta vez por claveles rojos "sangre de toro", iris morados y erigium.

Con la primavera en ciernes, tampoco faltó el azahar a los pies del Nazareno de la Caridad, el cual se nos mostraba con su Cruz al hombro y la túnica bordada en terciopelo morado.

El Señor estuvo siempre acompañado por un servidor revestido de librea, labor por turnos a cargo de miembros del Grupo Joven.

En la tarde del día 20, numerosos hermanos/as y devotos/as nos reunimos en presencia del Señor de la Caridad, para ofrecerle el acostumbrado Acto de Oración, dirigido por nuestra Promotora Sacramental y Fray Abilio León OM.

Fueron momentos de reflexión y ruegos al Señor por su perdón a nuestros fallos, y por tantas otras intenciones que necesitan y merecen nuestras oraciones.

Muchas personas acudieron estos días al encuentro del Señor, y muchos fueron los labios que posaron la caricia de sus ósculos sobre la mano que el Señor les tendía para estrechar las suyas, y hacerles saber que no recorren solos el camino: Él nos guía y nos acompaña, y comparte con nosotros el peso de nuestra cruz.

Con Él, la carga se nos hace más ligera, y nuestros pasos más firmes aunque la senda sea pedregosa.

Habrá otros senderos, quizás más llanos y fáciles, más tentadores... pero sólo Él es el Camino, la Verdad y la Vida.

Fotografía: F. Sánchez V.



Fotografía: M. Martín V.





CRÓNICAS DE LA HERMANDAD

SOLEMNIDAD DE SAN JOSÉ

El día 19 de marzo, Solemnidad de San José y Día del Seminario, nuestra Hermandad y comunidad parroquial celebró Solemne Eucaristía, oficiada por nuestro director espiritual y párroco Fray Víctor García OM, y la participación del Cuerpo de Acólitos de la Hermandad.

Al ser vespertina, la liturgia seguida correspondió al II Domingo de Cuaresma. No obstante, también hicimos memoria al esposo de la Virgen María, el Justo, el Protector de la Iglesia.

Tras la Comunión, todos los presentes alzaron el canto del Himno a San José Obrero.

Al término de la celebración, saludamos a nuestra Madre de los Dolores, haciendo lo propio con el canto de la Salve, y a continuación se continuó con el devoto Besamanos al Señor de la Caridad que diera comienzo en la mañana de ese mismo día.



Fotografías: M. Martín V.



JURAMENTO DE REGLAS

El sábado día **30 de abril a las 20 horas**, al final del Solemne Triduo en honor a San José Obrero, se procederá a la Bendición de las medallas que serán impuestas a los hermanos y hermanas que prestarán **Juramento a nuestras Reglas**. Este solemne acto es de vital importancia en la vida de los hermanos/as. Rogamos, tanto a los **nuevos hermanos** como a los que en su día no pudieron **hacer el juramento**, contacten con la Hermandad antes del día señalado, a fin de organizar la ceremonia.

DEVOTO BESAMANOS A SAN JOSÉ OBRERO

El sábado día **14 de mayo**, la venerada imagen de San José Obrero permanecerá expuesta a todos los hermanos y fieles en **Devoto Besamanos**.



Fotografías: M. Martín V.

OFRENDA FLORAL

El mismo sábado día **14 de mayo**, a las **seis y media de la tarde**, se efectuará la tradicional **Ofrenda Floral** a San José Obrero por los niños del barrio, en compañía de sus familiares. Durante la mañana de ese mismo día, en la puerta de la Parroquia podrá hacerse la adquisición de las flores para la ofrenda a nuestro Patron, que deberán ser **claveles blancos** única y exclusivamente. El itinerario será el acostumbrado: Se partirá del Instituto Antonio Machado, sito en la calle Arroyo, siguiendo por Guanahaní, Gral. Martínez Vara del Rey, Nicasio Gallego, Iriarte, Samaniego y ofrenda a las puertas del Templo. Abrirá el cortejo la Sección Musical Los Gitanos. Al término de la ofrenda, todos los niños podrán disfrutar de la acostumbrada merienda en el recinto parroquial.



VELÁ DE SAN JOSÉ OBRERO

La Velá de San José Obrero se celebrará en el patio parroquial (entrada por calle Iriarte) los días 13, 14 y 15 de mayo. Os invitamos a todos a pasar momentos agradables, y colaborar con las necesidades de la Parroquia.



SOLEMNE PROCESIÓN DE SAN JOSÉ OBRERO

Día de Salida: Domingo día 15 de Mayo.

Hora: Siete de la tarde.

Itinerario: Samaniego, Gral. Mtnez. Vara del Rey, Guanahaní, Padre Isla, Samaniego, Esperanza de la Trinidad, San Juan Bosco, Jabugo, Francisco de Ariño, Maestro Gómez Zarzuela, José María de Mena, Nicasio Gallego, Samaniego, y entrada en la Iglesia Parroquial a las 23:15 h. aproximadamente.

Música: Agrupación Musical Nuestro Padre Jesús de la Salud.

Capataz: D. Antonio Santiago Muñoz.

Papeletas de sitio: Los hermanos que deseen acompañar a la bendita imagen de San José Obrero, portando vara, insignia o cirio deberán solicitarlo durante los días **11, 12, 13 y 14 de mayo** en horario de **19:00 a 21:30 horas**, en las dependencias de la Hermandad (c/ Iriarte).

Las papeletas de sitio que se expidan no tendrán cuota de salida, sino una **limosna voluntaria**.

El cortejo se organizará respetando la antigüedad de cada hermano a la hora de ocupar su lugar en el mismo. La disposición será la siguiente:

Cruz de guía y faroles, Banderín del Grupo joven y varas, Bandera Concepcionista y varas, Libro de Reglas y varas, Estandarte y varas, Presidencia, Acolitos y monaguillos, andas de San José Obrero, Agrupación Musical.

Recordamos a los hermanos/os que porten su medalla, y les rogamos indumentaria acorde con este culto.



Fotografía: F. Sánchez V.

CORPUS CHRISTI

El próximo jueves día 26 de junio nuestra Hermandad acompañará de manera corporativa al Santísimo Sacramento en la procesión del Corpus Christi de la S. M. I. Catedral de Sevilla. Todos los hermanos/as que deseen participar en el cortejo deberán comunicarlo en la Hermandad en los días previos. Se ruega traje oscuro.



"LA PASIÓN" EN SAN JOSÉ OBRERO

El día 12 de marzo, tuvo lugar en nuestra Parroquia la representación de La Pasión de Nuestro Señor Jesucristo, a cargo del Grupo Teatral Farándula, de los Antiguos Alumnos Salesianos.

RADIO LAS COFRADÍAS VISITÓ SAN JOSÉ OBRERO

El día 24 de marzo, el equipo del programa "El Refugio" de Radio Las Cofradías se desplazó hasta nuestra Parroquia para realizar su emisión, compartiendo con nosotros el momento del traslado de la bendita imagen de Nuestro Padre Jesús de la Caridad a las andas del Vía Crucis, en un sencillo e íntimo acto. También fue entrevistado nuestro Hermano Mayor así como otros miembros de la Junta de Gobierno, Grupo Joven, o nuestro hermano Fernando Aguado, autor de la talla del Señor de la Caridad.

LA SEMANA SANTA, EXALTADA SAN JOSÉ OBRERO

En la noche del día 25 de marzo tuvo lugar en nuestra Parroquia la I Exaltación de la Semana Santa organizada por la Tertulia Cofrade "El Costero", a cargo de nuestro joven hermano José Enrique Sánchez Martínez. El acto estuvo presentado por José María Díaz.

El orador recorrió cada jornada de la Semana Santa, con diversos pasajes impregnados de vivencias, con un texto brillante y muy original. No faltaron bellas palabras para nuestra Hermandad y su barrio de San José Obrero.

Intervino con sus sentidas saetas la artista Maika Romero, así como la Agrupación Musical Ntra. Sra. de la Encarnación de la Hermandad de San Benito.

La Iglesia Parroquial contó con la presencia de muchas personas, hermanos, vecinos y cofrades en general.



Fotografías: M. Martín V. ~ RLC





La Humilde y Fervorosa Hermandad Sacramental y de Gloria de San José Obrero, Nuestra Señora de los Dolores e Inmaculada Concepción, establecida canónicamente en la Parroquia de San José Obrero y San Francisco de Paula, sita en la calle Arroyo de esta ciudad de Sevilla

*CELEBRARÁ
(D.m.)*

SOLEMNES CULTOS EN HONOR A JESÚS SACRAMENTADO

Durante los días 20, 21 y 22 de junio de 2011, a las siete de la tarde

SOLEMNE TRIDUO SACRAMENTAL

con el siguiente orden de cultos

*SANTO ROSARIO, EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO
EJERCICIO DEL TRIDUO Y SANTA MISA*

*El domingo día 26 de junio, a las nueve de la mañana
se consagrará*

SOLEMNE EUCARISTÍA

*en la plaza adyacente a la calle Pintor González Santos,
tras la cual se celebrará la*

PROCESIÓN EUCARÍSTICA

que recorrerá las calles de la feligresía.

*Se ruega a todos los hermanos/as su asistencia y participación
en estos cultos, llevando la medalla de la Hermandad*

A.M.D.G.

Foto
Graph Studio

C/. Francisco de Ariño, nº 11 - Telf. 954 411 702
C/. Santa María de Ordás, nº 25 - Telf. 954 064 412
SEVILLA

**C
A
R
N
E
S
Y**



**P
E
S
C
A
D
O
S**
**Bar
La
Rosaleda**
**TAPAS
CASERAS**
c/ José María de Mena

**CERVECERÍA
LOS CAMARONES**

**C/. Samaniego 44 - San José Obrero
Sevilla**

**ELIGE UN PLATO
Y TE REGALAMOS
1/2 BOTELLA DE VINO
POR SOLO 5 €**



PLATOS	VINOS
GAMBAS • LANGOSTINOS • CAÑA DE LOMO • JAMÓN • MORCÓN • QUESO • ANCHOAS •	MANZANILLA • DE SANLÚCAR • TINTO DE LA CASA • (SECO) TINTO DE LA CASA • (EMBOCADO) PALO CORTADO •



*La Humilde y Fervorosa Hermandad Sacramental y de Gloria de
San José Obrero, Nuestra Señora de los Dolores e Inmaculada Concepción,
establecida canónicamente en la Parroquia de San José Obrero y
San Francisco de Paula, sita en la calle Arroyo de esta ciudad de Sevilla*

CELEBRARÁ
(D.m.)

SOLEMNES CULTOS EN HONOR A SAN JOSÉ OBRERO

Durante los días 28, 29 y 30 de abril de 2011, a las siete de la tarde,

SOLEMNE TRIDUO

*presidido por Fray Honorato Garrán González, O.F.M.C.
con el siguiente orden de cultos*

*SANTO ROSARIO, EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO
EJERCICIO DEL TRIDUO y SANTA MISA*

El domingo día 1 de mayo, a las 12,30 horas

FUNCIÓN PRINCIPAL DE INSTITUTO

*Donde realizaremos pública
PROTESTACIÓN DE FE*

El sábado día 14 de mayo, la bendita imagen estará expuesta en

DEVOTO BESAMANOS

El mismo día, a las 18,30 horas se le honrará con la tradicional

OFRENDA FLORAL

El domingo día 15 de mayo, a las 19 horas se realizará la

SOLEMNE PROCESIÓN

*Se ruega a todos los hermanos/as su asistencia y participación
en estos cultos, llevando la medalla de la Hermandad*

A.M.D.G.